

## Alex F. Laidlaw

El 30 de noviembre de 1980 falleció en Ottawa, el Dr. Alex Laidlaw, destacado dirigente del movimiento cooperativo canadiense.

Durante un largo período Laidlaw fue secretario general de la Unión Cooperativa de su país, desarrollando también importantes aportes en el campo de la Universidad, la educación de adultos, la radiodifusión y la vivienda.

El Comité Central de la Alianza Cooperativa Internacional le encomendó la elaboración del informe acerca del estado actual del movimiento cooperativo mundial y las perspectivas del mismo en las últimas décadas de este siglo, el que fuera presentado oficialmente al XXVII Congreso de la Alianza, realizado en Moscú en octubre del año próximo pasado. El Congreso consideró este estudio (“Las Cooperativas en el año 2000”), como el comienzo de un proceso continuo de investigación y auto-análisis del cooperativismo a nivel internacional. Este número de la revista del Instituto de la Cooperación incluye entre sus páginas este valioso aporte a la teoría y la práctica de la cooperación.

La muerte de Laidlaw sacudió al movimiento cooperativo de su país y del mundo, que supo de su consagración al ideario cooperativo, su espíritu analítico y su profunda vocación de servicios.

Fue su preocupación central la vinculación y significación del cooperativismo con el progreso social, cuando expresara:

“Debe haber un gran cuerpo de dirigentes, tanto de hombres como de mujeres, no sólo para hacer el éxito de las cooperativas, sino también para trabajar en la creación de una nueva clase de sociedad”.

“Los mejores dirigentes no verán a las cooperativas como un fin en sí mismas, sino como un medio para un mejor orden social”.